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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wird die Bezahlkarte auch in Bremen umgangen? 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Sind in Bremen Fälle bekannt, in denen Beschränkungen der Bezahlkarte (Maximal-
betrag des abhebbaren Bargelds, keine Überweisungen ins Ausland) umgangen wur-
den und wenn ja, auf welche Art und Weise und in wie vielen Fällen? 

2. Welche Maßnahmen gegen die Umgehung der Beschränkungen der Maßnahmen gibt 
es und welche davon werden in Bremen umgesetzt? 

3. Welche Auffassung vertritt der Senat in Hinblick auf die möglichen Auswirkungen einer 
Löschung der SEPA-Funktion der Bezahlkarte? 

 

 
Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


